

Ellikon an der Thur/Zürich, 22. Juni 2023

## Neuer Chefarzt in der Forel Klinik AG

**Ab 18. September 2023 ist PD Dr. med. Thomas Maier der neue Chefarzt in der Forel Klinik AG. Der Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie übernimmt damit die Ärztliche Leitung und ist Mitglied der Geschäftsleitung.**



PD Dr. med. Thomas Maier freut sich darauf, die Angebote der Forel Klinik weiterzuentwickeln.

Thomas Maier hat nach seinem Medizinstudium in Zürich dissertiert, ist Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie und verfügt über den Schwerpunkttitle Psychiatrie und Psychotherapie der Abhängigkeitserkrankungen. Seine Spezialgebiete sind u.a.: Psychotraumatologie, transkulturelle Psychiatrie sowie Suchttherapie.

In seiner letzten Anstellung war er Chefarzt und Ärztlicher Direktor der Psychiatrie St. Gallen. Seit 2017 ist er an der Universität Zürich habilitiert und neben seiner Tätigkeit für die Forel Klinik aktiv in universitärer und postgraduierter Lehre sowie Mitglied der FMH-Prüfungskommission.

Thomas Maiers Motivation und Zielsetzung für die neue Aufgabe benennt er folgendermassen: «Suchterkrankungen gehören in unserer Gesellschaft zu den häufigsten und folgenschwersten Erkrankungen. Die Forel Klinik ist seit Langem eine der ersten Adressen für Menschen, die eine Behandlung für ihre Alkohol- oder Medikamentenabhängigkeit in Angriff nehmen möchten. Ich freue mich sehr, ab September als Chefarzt die Angebote der Forel Klinik mitgestalten und weiterentwickeln zu können. Fachliche Qualität, Verlässlichkeit und Zugänglichkeit sind für mich Merkmale einer exzellenten Behandlung, für die ich mich einsetzen werde.»

Der Verwaltungsrat und Nanda Samimi, CEO der Forel Klinik, sind überzeugt, dass die Klinik mit PD Dr. med. Thomas Maier auf eine äusserst versierte Persönlichkeit zählen kann, die es versteht, die notwendigen Entwicklungen für den Medizinisch-Therapeutischen Bereich zukunftsgerichtet weiterzuführen, die ärztliche Kompetenz auszubauen sowie die Forel Klinik stärker zu positionieren. Mit

seiner langjährigen und breiten Berufserfahrung in den entsprechenden Positionen stellt Thomas Maier einen grossen Gewinn für die Klinik dar.

### **Über die Forel Klinik**

Die Forel Klinik ist schweizweit die führende und grösste Fachklinik in der Behandlung von Alkohol- und Medikamentenabhängigkeit. Sie bietet dank eines integrierten Versorgungssystems mit internetbasierter Früherfassung, Ambulatorium, Tagesklinik und stationärem Bereich massgeschneiderte Beratungs- und Behandlungsmöglichkeiten an. Die Forel Klinik verfügt über 102 Betten in der stationären Versorgung (80 Entwöhnung/22 Entzug) und 56 Plätze in der Tagesklinik. Sie beschäftigt über 160 Mitarbeitende aus den verschiedensten Bereichen.

Die Forel Klinik ist auf den Spitallisten der Kantone Zürich, Schaffhausen, Thurgau und Appenzell Ausserrhoden. [www.forel-klinik.ch](http://www.forel-klinik.ch)

Weitere Informationen: Anja Wächli, Verantwortliche Marketing & Kommunikation Forel Klinik AG  
Tel. +41 52 369 11 32 | [anja.waechli@forel-klinik.ch](mailto:anja.waechli@forel-klinik.ch)